海老名市消防本部では、令和4年10月5日(水)、6 日(木)及び7日(金)の3日間、全消防職員を対象に、 一般社団法人日本防災教育訓練センター代表理事サ ニー・カミヤ氏を講師に迎え、「消防組織の人材啓発研修」 を実施しました。

組織の消防力向上と職員個人の能力を発揮させること を目的として、自律性、主体性を持った「人」としての 社会的能力の向上のため、人材育成のあり方を講義して



消防通信







消防署開放デーを開催

茨木市消防本部

茨木市消防本部では、10月29日(土)西河原分署にて、 「消防署開放デー」を開催しました。

消火体験、がれき救助体験など小さなお子様から楽し めるコーナーを設け、会場では特別救助隊「スペシャル レスキューアームズ」によるロープ救助訓練をご覧いた だきました。

約400人の来場者には、日頃、間近で見ることのない 様子を興味深くご覧いただき、楽しみながら、火災予防 への関心を高めていただくことができました。



消防通信/望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。 ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】

海老名市消防本部

いただき、大変有意義な研修会となりました。



魅力を発信







アイドルグループ「OS☆K」 南みゆかさんと 火災予防コラボポスターを作成

津市消防本部

津市消防本部では、火災予防に関する取り組みの一つ として、三重県津市出身でアイドルグループ「OS☆K」 の南みゆかさんとコラボした、住宅用火災警報器の点検 啓発ポスターを作成し、市内各所へ掲示しました。

また、南みゆかさんには、11月7日に予防広報に係 る消防協力者として、消防長から感謝状を贈呈しました。

市民のみなさんに防火の意識を高めていただくととも に、火災の発生を防止していくため、今後も火災予防の 普及・啓発に努めていきます。



松本広域消防局予防課では、火災予防の取組に触れる 機会を増やし、予防消防の魅力を発信するため、公式 Twitterアカウントを開設し、「つぶやき」を始めました。

このアカウントではホームページやYouTubeチャン ネルと連携し「火災予防は人命救助」をモットーとした 取組をわかりやすく紹介することで、予防消防の魅力を 住民の皆さんに伝え、火災予防意識の高揚につなげてい きます。今後もTwitterを活用した広報で「予防愛」の

